
Se complica la elección en Concamin
La elección del nuevo presidente de la Concamin que sustituirá
a Ismael Plascencia se está complicando

Larazón uno de los candidatosconmayor fuerza Rafael Car
mona un industrial mexiquen
se tiene abierta una querella le
gal por la que incluso le giraron

una orden de aprehensión pero está li
bre bajo fianza
Desde luego los estatutos de la Concamin impiden
que sea electo un industrial con un proceso judicial
abierto en su contra aunque Carmona se compro
metióya ante la Concamin aque antes de fin de este
mesresolveráeste problemaque deriva de unpleito
con el director general de Fonatur Miguel Gómez
Mont por una empresa en la que se asociaron hace
ya varios años para el tratamiento de basura Gómez
Mont acusa a Carmona de no haber devuelto la in
versión para la empresa que finalmente nunca
arrancó y la demanda es por un monto dé 20 mi
llones de pesos

Sin embargo Gómez Mont estaría dispuesto a re
tirar sudemanda siCarmona devuelve el dinero por
que no quiere involucrarse en el proceso de la Con
camin más aun cuando su abogado su hermano
Femando renunció ya a su despacho al ser nombra
do secretario de Gobernación

De no arreglar sus problemas seguramente ga
nará Salomón Presburger industrial del sector textil

quien hace dos años y medio perdió frente a Plas
cencia quien se ha destacado por ser uno de los di
rigentes empresariales más aguerridos

Su enfrentamiento más reciente fue con Lorenza
Martínez la subsecretaría de Industria y Comercio
y con el secretario de Economía Gerardo Ruiz Ma
teos por el decretopara reducir los aranceles y mo
dernizar los trámites aduanales

La Concamin logró que la reducción arancelaria
fuera gradual y un compromiso por parte del go
bierno para impulsar una serie de reformas en ma
teria de competitividad sin las cuales según ase
gura Plascencia no podrá seguir labaja de aranceles

a partir de 2010
Plascencia asegura que no heredará los proble

mas financieros que tuvo que enfrentar tras lages
tión de su antecesor León Halón aquien finalmen
te nunca demandó a pesar de las irregularidades
que según dice sí encontró en la administración

Lo que también heredará Plascencia son las obras
inconclusas de remodelación del edificio sede de la
Concamin que se elevan ya a la estratosférica cifra
de 18 millones de pesos aunque Plascencia asegura
que nohayproblemas financieros porque unade las

medidas que adoptó
como presidente le han
permitido incrementar
sus ingresosmensuales
en 4 millones de pesos
y es que todos los
miembros de la Conca
min que asisten como
consejeros al organis
mo como Infonavit yel
IMSS tienen que de
volver a la confedera
ción los emolumentos
que reciben yaque acu
den como representan

tes del sector industrial Lo que también está ya
confirmado es que será el 23 de marzo cuando se
realice la asamblea de la Concamincon laasistencia
delpresidente Felpe Calderón yen lacual se realizará
el relevo en la presidencia

CONCANACO MARIO SÁNCHEZ
Otros organismos empresariales que tendrán cam
bio de presidente este año son la Concanaco y la

Asociaciónde Bancos deMéxicoenmarzoyelCon
sejo Coordinador Empresarial en junio próximo

En el caso de la Concanaco ya está definido que
el sonorense Mario Sánchez Ruiz como candidato
único será el sucesor de Luis Antonio Mahbii quien
no tuvo una gestión relevante al frente de este or
ganismo en los últimos dos años
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En la ABM todo indica que el sucesor de Enrique
Casdo presidente de Ixe será Ignacio Desdiamps el
presidente y director general de BBVA Bancomer
aunque ya a Bancomer le ha tocado dos veces pre
sidir laABM desde laprivatización Primero con Ri
cardo Guajardo y después con Héctor Rangei El can
didato ideal sería desde luego Luis Peña el director
general de HSBC no sólo porque también es me
xicano sino porque el HSBC nunca ha presidido la
ABM Sin embargo Luis Peña al mejor estilo del Pe
je asegura que lp den por muerto

Otro candidato es Alejandro Valenzuda director
general de Banorte aunque es sabido que a su jefe
no le gustan los reflectores y se descarta que nue

vamente presida laAMB unnuevobanco ounban
co mediano como fue el caso de IXE ante los gran
des retos que enfrenta el sector financiero en la co
yuntura actual y en el caso de Enrique Zorrifa el di
rector general de Banamex ni siquiera se le consi
deracomocandidatoporquesiguen los rumores so
bre una posible venta de Banamex por los proble
mas de Citigroup

Y en el caso del CCE que preside Armando Pare
des aún no se ha iniciado la grilla de la elección y
es que como siempre sucede en el CCE el proceso
se dificultaporque los que quierengeneralmente no
pueden y los que pueden no quieren
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